

SUJETS BILATÉRAUX

Relations entre le Canada et l'Espagne dans le domaine des pêches

- Le Canada se réjouit à l'idée de renforcer ses relations bilatérales avec l'Espagne dans le domaine des pêches en poursuivant ses efforts de coopération.
- La ratification rapide de l'accord des Nations Unies sur la pêche (ANUP) par l'UE est une priorité canadienne.
- Nous croyons comprendre que tous les États membres de l'UE auront terminé les procédures internes d'ici la fin de l'année.
- La Communauté et les États membres seront ensuite en mesure de déposer les instruments de ratification requis.
- Le Canada se félicite de l'importance que l'Espagne accorde à la ratification de l'ANUP.